

Escuela de Educación Secundaria Técnica Nº 4

El 18 de octubre de 2021, La Directora General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires Agustina Vilas, el Intendente Municipal Mario Alberto Ishii, el Secretario General de la Gobernación Federico Thea y el Director de Educación Técnica de la Provincia Mariano Ferrari, con la presencia de autoridades educativas y municipales, delegaciones escolares, alumnos y numeroso público, inauguraron la Escuela de Educación Secundaria Técnica N° 4 en el Barrio Concejal Alfonzo

Sobre el acontecimiento informaba la Municipalidad de José C. Paz¹: "Construida para enseñar Mecánica, Herrería y Tornería, con sumo orgullo ante el impulso que significa la enseñanza técnica para el futuro de los jóvenes paceños, el intendente Mario Ishii dejó inaugurada la Escuela Técnica № 4, ubicada en el Complejo Habitacional del barrio Oscar Leónides Alfonzo. La obra fue construida por los trabajadores de la Constructora Municipal, otro orgullo para el distrito.

El acto de inauguración comenzó en la puerta del nuevo establecimiento educativo con el tradicional corte de cintas a cargo de las autoridades presentes. A continuación se desplazaron al interior del establecimiento para descubrir una placa recordatoria y recorrer las instalaciones.



Corte de cinta a cargo de las autoridades presentes

¹ https://josecpaz.gob.ar/el-intendente-mario-ishii-inauguro-la-escuela-de-educacion-tecnica-n-4/







Las autoridades luego se dirigieron al patio del establecimiento donde se ubicaron en el palco levantado para la ocasión; inmediatamente hicieron entrada las Banderas de Ceremonia de establecimientos educativos de las escuelas secundarias y secundarias técnicas del distrito; luego se procedió a izar por primera vez el Pabellón Nacional y el Provincial al son de la marcha "Aurora".



Izamiento del Pabellón Nacional y Provincial

Izadas las Enseñas Nacional y Provincial, se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino. Concluidas las estrofas de la canción patria, hizo uso de la palabra el Director provisional del establecimiento, Profesor Matías Martínez, quién dio la bienvenida a los presentes: sucediéndole en el uso de la palabra el Director de Educación Técnica de Provincia, Prof. Mariano Ferraris; el Intendente Mario Alberto Ishii, finalizando la Directora General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires, Lic. Agustina Vila.





Lic. Agustina Vila dirigiendo su palabra

En la oportunidad; entre otros conceptos, expresó el Intendente Municipal: "Hubo una década al final del siglo XX que el neoliberalismo comenzó un proceso de destrucción de la enseñanza técnica, paralelamente con la desaparición de nuestras fábricas y talleres. José C. Paz sufrió esa sangría que desde hace años tratamos de revertir. Cuando asumió Néstor Kirchner, y luego con Cristina (Fernández) ese proceso destructivo finalizó y empezó la reconstrucción, salvo el período donde gobernó el macrismo que también dejó de lado la enseñanza técnica", afirmó el intendente Ishii.

Y agregó: "Hoy existe una gran demanda laboral en estos oficios. Las empresas no encuentran personal calificado para que trabajen es sus industrias. Siempre dije que estudiar es la forma de salir de la pobreza y es el único camino que lleva a un futuro. Esta escuela técnica será el lugar donde los jóvenes paceños se eduquen para luego tener una segura salida laboral".



Haciendo uso de la palabra el Intendente Municipal



En cuanto al edificio escolar, informaba la Municipalidad de José C. Paz: "Esta escuela técnica de 860 metros cuadrados, tiene capacidad para 1.000 alumnos, cinco baños, espacios de grandes dimensiones, asimismo se destaca por su sector de usos múltiples que se encuentra diseñado especialmente para poder instalar numerosa maquinarias para la enseñanza mediante la práctica de talleres en Mecánica, Herrería y Tornería".

En el mes de noviembre de 2021, asumió la dirección del establecimiento el Profesor Ariel Galván, quién comenzó a preparar el establecimiento para iniciar sus actividades al comenzar el ciclo lectivo de 2022. Además de solicitar el mobiliario necesario, planificar las actividades a realizar, comenzó con la preinscripción de alumnos.

Así llegó el miércoles 2 de marzo de 2022, el director del establecimiento, Prof. Ariel Galván, juntamente con el personal docente y auxiliar, dieron la bienvenida a los sesenta alumnos que comenzaron su secundaria técnica en el establecimiento.



2 de marzo de 2022: El Prof. Galván dando la bienvenida a los alumnos

Concluidas las palabras de bienvenida, se procedió a izar el Pabellón Nacional.







Primera formación y primer izamiento de la Bandera Nacional

Finalizado el primer acto de inicio de ciclo, los alumnos acompañados por sus respectivos preceptores, pasaron a sus aulas para comenzar las distintas actividades educativas.

Conforman en este primer año el plantel docente los Profesores Sebastián Cadelago, Sebastián Chirino, Jennifer Enriquez, Carlos Nava, Alejandra García, Vanina Miranda, Jorge Navarro, María Espeche, Juan Pérez Lindo, Viviana Saldain, Claudia Villalba, David Cadelago, Natalia Contreras, Christofer Farfan, Marina Galvan, Silvia González, Matías González, Elisa Grimberg y Evangelina López; los Profesores de Taller Luis Cajal, Jorge Hartmann, Héctor Quintana, Gustavo Cajal, Eduardo Céspedes, Héctor Pereyra y Juan Manuel Tito; los EMTP Carlos Payé y Diego Peralta; los preceptores Ana Cabrera, Silvina Naranjo y Víctor Pereyra; la bibliotecaria Mariana Cassata; y los auxiliares Analía Urquiola, Samantha Castro y Adrián Lizardo.

Además de las actividades áulicas y de taller, la Comunidad Educativa de la Escuela de Educación Secundaria N° 4 realizó actos escolares en las fechas patrias, participó en eventos distritales y regionales como también en salidas educativas, entre ellos la participación en la Feria ACTE (Arte, Ciencia y Tecnologías, y Educación) del Distrito de José C. Paz y de la Región 9; en las charlas por el 40° Aniversario de Malvinas en el Centro Cultural de José C. Paz, visita al Museo de Ciencias Naturales de La Plata, salida al campo deportivo de la Fundación Salvatori y recreativa en el Día del Estudiante al campo de Soeme, entre otras.



Intensa actividad de aprendizaje y de crecimiento comunitario de la Escuela de Educación Secundaria Técnica N° 4 de José C. Paz, al cumplirse su primer año desde la inauguración del edificio escolar.



Comunidad Educativa de la EEST N° 4





Distintas actividades educativas y recreativas





6/6

Alberto Julio Fernández